



Campaña Humanitaria Sáhara

Desde hace varios años IPA Euskadi, dado su carácter de Asociación reconocida como ONG, viene realizando campañas de ayuda humanitaria. A lo largo del año pasado ha ido recogiendo diverso material (ropa de niño, juguetes, material escolar, etc) para su envío a los campos de refugiados del Sáhara ubicados en la provincia de **Tinduf** (suroeste de Argelia).

Una vez recogido todo el material que se piensa mandar a los campos, se debe empaquetar, contabilizar, etc., para su posterior remisión.

Habitualmente esta mercancía se traslada hasta el puerto de Alicante en el que se embarca para su traslado hasta Argelia. Allí por carretera, a través del desierto, llega hasta los campos de refugiados.

El día 27 de febrero de 2017 se procedió a la carga, en un trailer del material recogido, y para dar una idea de la magnitud de este envío, algunos datos de interés:



➤ Elementos diversos	3.514
➤ Cajas	101
➤ Volumen en metros cúbicos	13,5 m ³
➤ Peso aproximado	2.000 kg.

Si todo marcha como está previsto, esperamos que la mercancía llegue a los campos de refugiados aproximadamente a finales del mes de abril.



Mercancía dispuesta en el contenedor para su traslado